## TABLEAU 11

## PRODUCTION INDUSTRIELLE (en milliers de tonnes)

TOTAL DES

MATIÈRES PRODUITS PRODUITS

PREMIÈRES PRODUCTION PRODUITS EN TRANS-

ANNÉE TRANSFORMÉES TOTALE CONGELÉS CONSERVE FORMÉS AUTRES

1985

1986

1987

1988

1989

1990p

p = chiffres provisoires
Source : Secretaria de Pesca

Le secteur industriel du Mexique connaît actuellement une série de problèmes et de difficultés : les usines sont installées principalement dans la région Pacifique Nord, bien qu'il y ait des possibilités de développement dans d'autres régions; l'industrie a manqué pendant longtemps de capitaux pour installer, exploiter, réparer et moderniser les usines; les usines existantes n'ont pas pu être utilisées à leur pleine capacité en raison de la vétusté de leur infrastructure et des machines; l'approvisionnement en matières premières n'a pas été constant ni (ou) suffisant, soit parce que celles-ci étaient exportées directement par suite de la structure des prix relatifs qui favorisait l'exportation plutôt que la transformation sur place, ou parce qu'elles servaient à la production de farine de poisson; les services et les installations étaient insuffisantes,